

Le 17/03/2022

Traduction Française :

(EN) C-17 plane and Afghanistan News - FAKE NEWS - Athena Swaruu explains why - Cosmic Agency (03/09/2021)

Avion 17 et Nouvelles d'Afghanistan – Athéna Swaruu

Swaruu X (Athéna) : Pour ceux qui ont des yeux pour voir, ce n'est pas correct. Ce qui se passe, ici, n'a aucun sens. C'est une mise en scène. La vidéo est fausse. C'est un faux drapeau.

Rappelez-vous que cette vidéo est censée montrer un Globemaster C-17 (énorme avion) essayant de décoller de l'aéroport en Afghanistan pour fuir la foule afghane enragée.

Roue du nez du C - 17 Globemaster. Regardez la vidéo, ce que vous voyez là. Les gens courent et couvrent quelque chose qui est là, exprès. L'avion est remorqué. Ils ont utilisé un remorqueur spécial pour le cacher.

C'est un C-17 Globemaster, qui est le plus gros avion cargo de l'USAF. Ces moteurs sont plus gros que ceux des 747. Même au ralenti, ils aspireraient les gens à cette hauteur. Surtout qu'ils sont censés produire une poussée parce que l'avion est en mouvement. Cet avion est remorqué avec les moteurs éteints parce que juste en les allumant avec une puissance minimale (insuffisante pour déplacer un avion aussi lourd), il aspirerait les gens. Ils ont ajouté le son des turbines plus tard. Ils ont planté le décor.

Le pilote n'accélère pas avec la foule parce que cela ferait que les moteurs ingèrent des gens et endommagent l'avion (puisque les gens ne comptent pas). Cette scène est entièrement mise en scène, c'est du cinéma.

Les gens courent autour d'un C-17 qui est remorqué, ils cachent un petit remorqueur dans le nez, parmi les gens. Et les gens là seraient aspirés par les 4 énormes moteurs. Et derrière, ils seraient rejetés comme des poupées de chiffon. Rien de tout cela n'arrive. Ce sont des Fake News. Tout est mis en scène, donc l'Afghanistan est un autre faux drapeau. Parce que s'ils ne donnent même pas de vraies images, vous ne pouvez pas faire confiance à ce qu'ils disent officiellement puisque ces images sont destinées à soutenir une certaine histoire.

Gosia : Mais cette pièce qui tire l'avion ne serait-elle pas juste devant l'avion ?

Swaruu X (Athena) : Tu vois Gosia, un tracteur de remorquage peut être très petit. C'est un petit appareil, probablement électrique. Vous ne pouvez pas le voir parce que les gens qui courent à côté de l'avant de l'avion le couvrent. Cela indique que c'est spécial, pour le cacher des caméras. Ce qui indique que tout cela a été fait exprès. En d'autres termes, la vidéo est mise en scène avec un dispositif spécial que les gens dissimulent exprès.

Dans la vidéo, il y a quelque chose que vous ne pouvez pas voir à cause des gens qui la couvrent. Mais ces moteurs doivent être éteints. Ou ils aspireraient les gens. Sans aucun doute. La seule possibilité est que quelque chose que vous ne pouvez pas voir le remorque.

Gosia : Ou peut-être qu'il n'était pas encore complètement allumé ?

Swaruu X (Athena) : Non, pas du tout. Même lorsqu'ils sont allumés, ils aspirent les gens parce que ce sont d'énormes moteurs provenant d'un des plus gros avions qui existent. Et en plus de cela, ces moteurs doivent être au dessus du ralenti parce qu'ils produisent la poussée pour faire rouler l'avion pour le décollage. Ce qui absorberait encore plus les gens. Par conséquent, la scène est mise en scène, c'est de la désinformation.

Gosia : Mais c'est ce que je veux dire, peut-être qu'ils n'étaient PAS encore allumés, et qu'ils ont mis le son pour l'effet, mais qu'ils l'ont allumé plus tard ?

Swaruu X (Athena) : Alors comment l'avion se déplace-t-il puisqu'il se déplace, selon le récit officiel, pour décoller ? Ils le remorquent, donc il n'est pas prêt à décoller.

Gosia : Je ne sais pas. Je pensais qu'ils pouvaient bouger un peu avant de démarrer les gros moteurs. Comme avec certains mini-moteurs.

Swaruu X (Athena) : Dans un vaisseau spatial comme un Scimitar ou un Suzy, oui, ils ont des "mini" moteurs. Mais ces avions n'ont PAS de "mini-moteurs". Et, suivant ce que devrait être le protocole de décollage, ces moteurs doivent déjà être allumés et produire une poussée. Ils ont un petit moteur appelé APU, c'est un petit moteur à réaction qui alimente les systèmes électriques, mais il ne fait pas bouger l'avion, il ne le pourrait pas, il fait seulement tourner un générateur.

Autre chose, dans la vidéo, le moteur, non seulement le bruit ne devient pas plus fort en approchant mais, en fait, le son s'éteint presque quand l'échappement passe devant la caméra. Et, à mon oreille, c'est un petit moteur à réaction. Je suis sûre que le son est ajouté. Il manque aussi un cri métallique dans le son du moteur, caractéristique du C-17. Cela, oui, serait enregistré dans l'audio même s'il est mauvais.

Gosia : Se pourrait-il que les moteurs fonctionnent et qu'ils n'aspirent pas les gens parce qu'ils sont situés au-dessus, plus haut que les autres vidéos que vous nous avez envoyées, où les moteurs absorbaient les gens ? Celles-ci étaient plus au niveau des gens.

Swaruu X (Athena) : L'un de ces moteurs vous aspirerait même à cette hauteur parce qu'il génère de l'énergie, parce que l'avion marche comme s'il était propulsé par sa propre énergie parce qu'il va décoller, n'est-ce pas ? C'est ce qu'ils nous disent. Et ce qui le prouve encore plus, c'est qu'il y a des gens qui courent derrière l'avion, juste à l'endroit où se trouverait l'onde de choc du moteur. Ils devraient tous s'envoler comme des feuilles sèches dans le vent. La physique indique que les gens ne peuvent pas être là avec un tel moteur allumé.

Gosia : Donc s'ils sont éteints, les pales devraient être visibles, non ? Mais je comprends que si c'est une arnaque, ils ont édité les moteurs pour qu'ils aient l'air noir comme en mouvement.

Swaruu X (Athena) : Si les pales du compresseur ne sont pas visibles, c'est peut-être parce que le contraste dans le soleil afghan est très élevé entre le soleil et l'ombre. Ou parce qu'elles ont été effacées numériquement. Ou encore, le compresseur pourrait être plus profond.

Plutôt que d'aspirer les gens, l'éventail derrière eux est plus révélateur du fait que l'avion n'est pas en marche car il est tout simplement impossible de faire tourner un moteur d'avion de cette taille en marche.

Ce n'est pas que le faisceau de gaz passe au-dessus des gens car, en premier lieu, il ne se disperse pas comme un laser mais se diffuse sur les côtés et, ensuite, il manquerait le Bleed off ou les sorties en excès du compresseur qui se trouvent autour de la buse d'échappement et l'excès de compresseur suffit à faire voler les gens et même les voitures.

Regardez comment un moteur de C-17 au sol aspire l'air au point de former des vortex par la soudaineté avec laquelle il l'absorbe. Il avalerait tous ces gens. Et l'avion est au sol. Il recule lentement mais la direction dans laquelle il va n'a pas d'importance. Cette vidéo est révélatrice. Il aurait aspiré tous ces gens comme un aspirateur qui aspire des feuilles sèches.

Gosia : Certaines personnes disent que l'avion est le ballon. Est-ce possible ?

Swaruu X (Athena) : Je ne pense pas, vraiment. C'est plus facile avec un vrai ballon.

Mais remarquez que le verre dans la cabine est étrange aussi, comme solide, noirci comme s'ils avaient effacé quelque chose là aussi numériquement.

Il y a un autre détail que personne n'a mentionné et qui est très révélateur pour ceux qui le savent. Je suppose que seul un pilote connaîtrait ce détail et, pour moi, il est décisif et indique que la prise de vue est mise en scène, qu'il s'agit d'une fraude et que les moteurs sont éteints.

Lorsqu'un avion démarre ses moteurs, surtout s'il s'agit d'un gros avion, les lumières stroboscopiques rouges sur le fuselage sont allumées par les moteurs. Les stroboscopes rouges. L'un monte à l'arrière de l'avion, et l'autre descend sur le ventre. Certains avions n'ont que celle du haut, surtout les petits, et les gros ont celle du bas et parfois celle du haut aussi. Ils sont rouges.

Ils ne peuvent pas être éteint manuellement, ils sont relié à l'avionique, c'est-à-dire que si un seul moteur s'allume, s'il y en a plusieurs, ce ou ces feux s'allument également. Ils ont pour but d'alerter le personnel au sol du grand danger que représente l'approche d'un avion avec les moteurs en marche.

Cela peut être vu dans chaque vidéo de C-17 en mode "Taxi" ou se déplaçant au sol par ses propres moyens. Dans toutes ces vidéos, vous pouvez voir la lumière stroboscopique rouge ci-dessous clignoter. Cette lumière n'est PAS visible dans la vidéo trafiquée d'Afghanistan.

Mais, il y a un plan sur une autre vidéo des 800 Afghans présumés à l'intérieur de ce même avion. Il y a également des points à discuter ici pour expliquer pourquoi cette image est fausse.

Selon le récit officiel, ils ont été mis dans l'avion. Avec la rampe à mi-hauteur. C'EST CE QU'ILS DISENT. C'est impossible. Une telle rampe prend quelques secondes à monter. On ne fait pas monter autant de personnes avec une rampe à mi-hauteur.

De plus, comme nous l'avons observé sur place, ce n'est pas la même foule que celle qui court autour de l'avion. Si les gens sont entrés, si désespérés de fuir de là... pourquoi sont-ils si ordonnés ? Où sont les personnes écrasées et blessées, comme cela arrive toujours dans ce genre de situation ? Cette image a été orchestrée, c'est une image faite avec des figurants. Tout était prévu. Ils leur ont donné de l'argent. Je ne crois pas du tout que ces gens aient été mis dans un avion de l'USAF de 320 millions. Ils les auraient abattus, sachant comment ils sont.

C'est quoi cette boîte noire sur la rampe ? Ce n'est pas normal. La photo a été prise en regardant vers l'arrière de l'avion. Je connais bien les C-17. Il y a des gens là-bas qui sont même confortablement assis. Le récit officiel n'est pas vrai.

Gosia. Ok, incroyable tout ça. Mais comment peuvent-ils publier quelque chose qui peut aussi assurément être démenti par les pilotes ?

Swaruu X (Athena) : Covid peut être facilement démenti par les médecins et cela n'a pas d'importance non plus. Tout cela indique, une fois de plus, qu'il ne faut se fier à rien dans les médias. Nous avons les yeux rivés sur cela.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agatha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleidian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (ES) : [https://odysee.com/@AgenciaCosmica:1/falsa-bandera-afghanistan-\(2\):8](https://odysee.com/@AgenciaCosmica:1/falsa-bandera-afghanistan-(2):8)

Vidéo source (EN) : <https://odysee.com/@CosmicAgency:c/Afghanistan-Plane:3>